
 

 

 

 

Protokoll von BEA-Sitzung am 10.02.2016   

 

Tagungsort: Kita Sportini Kids – Montini-Club, in Wentorf 

Sitzungszeit: 19:30 – 22:00 Uhr  

Anwesende: Claudia Bädelt, Susanne John-Erdmann, Elsbeth Elsner und 6 weitere Elternvertreter 

Protokollführer: Christin Hars   

 

Folgende Themen haben wir besprochen: 

 

Bericht aus dem LEA: 
 
Es waren Gastredner eingeladen. 
 

 Frau Ehmke berichtete von „Papilio“. Dieses ist ein universelles Präventionsprogramm für 
Kindergärten. Es stärkt die sozial-emotionalen Kompetenzen der Kinder und beugt damit 
Sucht und Gewalt vor. Die Kinder sollen sich selber kennenlernen. 

 Herr Babel von der Unfallkasse Nord „Man kann leider nicht alle Unfälle mit Kindern 
verhindern.“ 

Hier kam die Frage auf, ob man mit einen verunfallten Kind zu allen Ärzten gehen kann oder ins 
Krankenhaus muss. 
Bezüglich auch die Frage der Abrechnung mit der Berufsgenossenschaft. 
 

 Hier wollten Frau Elsner und Frau Bädelt noch mal nachfragen. 
 
 
Flyer BEA Bergdorf 
 

 Es wurden verschiedene Flyer begutachtet mit Hinblick auf Papier und Schriftform 

 Aktiv beteiligen sich Claudia und Andrea 
 
 
Vorstellung der TSG Sportini Kids und Montini Club 
 

 Die Sportini Kids ist eine KITA-Einrichtung die viel Wert auf Bewegung legen 

 Die Kinder der Montesoorischule werden abgeholt und haben auch die Möglichkeit an 
verschiedenen Kursen teilzunehmen. Auch hier liegt der Schwerpunkt auf Bewegung dank der 
anliegenden Turnhalle. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Austausch und Diskussion mit den Elternvertretern der verschiedenen Schulen 
 

 In der Schule Max-Eichholz-Ring werden viele Kurse durch Erzieher-innen mit 
Migrationshintergrund gegeben. So wird die sprachliche Barriere gebrochen. 
Für das bessere Miteinander von Lehrern und Erziehern in Bezug auf Hausaufgaben wird die 
letzte Schulstunde schon mit Erziehern aufgestockt und eine Übergabe gemacht. 

 Diskussion um Betreuung bei Schließungstagen des GBS-Betreuers 
In manchen Einrichtungen gibt es keine Notbetreuung. 

 Hilfeersuchen eines Elternvertreters 
Was kann man unternehmen, wenn die Schüler das Bildungsziel nicht erreichen, 
bzw. die Lehrer nicht genug motivieren?  
Wie ist ein Wechsel der Schule möglich? 
 

 
Wandel in der Elternmitarbeit 
 

 Elternabende sind schlecht besucht, so gibt es auch Probleme bei der Wahl der 
Elternvertreter und deren Mitarbeit. 

 Es gibt verschieden Ursachen: 
Eltern arbeiten mehr und haben keine Zeit sich noch aktiv in der Schule zu beteiligen. 
Es gibt mehr alleinerziehende Eltern, die nicht immer eine Betreuung für die Kinder finden. 
Viele Familien sprechen kein Deutsch, so können sie sich nicht einbringen. 
 

 
Nächste BEA-Sitzung:       22.03.2016 von 19:30 bis 21:30 Uhr im Lichtwarkhaus 
 

 Wir wollen einen weiteren Austausch mit den Elternvertretern 
Welche aktuellen Themen gibt es in den jeweiligen KITA´s oder in den GBS Standorten? 


